
Ergänzend zu meiner Anfrage im März 2011 bezüglich steigender Kosten beim Bau der Robert-
Koch-Schwimmhalle (V/2011/09619) bitte ich bei der noch ausstehenden Beantwortung um 
Berücksichtigung der folgenden, zusätzlichen Fragen: 
 

1. Zu welchem Zeitpunkt hat der Projektsteuerer beim Bauprojekt Robert-Koch-
Schwimmhalle eine Kostensteigerung festgestellt?  

2. Welche Schritte wurden daraufhin veranlasst? 
3. Gibt es Abweichungen vom ursprünglichen Zeitplan, ggf. bitte begründen warum? 
4. Wann wird die Schwimmhalle voraussichtlich für den Trainingsbetrieb offiziell 

freigegeben?  
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
Die Verwaltung wird die Anfrage in der Stadtratssitzung am 25.05. beantworten, da hierzu noch 
interne Abstimmungen erforderlich sind. 
 
 
Die Anfrage wurde auf die Stadtratssitzung im Mai 2011 vertagt. 


